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Habitantes de la comunidad de Puerto Vicente Guerrero exigen a las autoridades de los 

tres órdenes de gobierno la rehabilitación del acceso principal del tramo carretero y de 

terracería de playa turístico de este lugar. 

Los lugareños también solicitaron a la Secretaría de Turismo (Sectur) estatal y federal 

apoyos para proyectos productivos para los prestadores de servicios de este paradisíaco 

centro turístico, el cual señalaron también se encuentra totalmente en el abandono en 

cuestión de promoción de playa. 

De acuerdo con la información vertida por Fernando Enríquez Solís, desde la 

administración pasada del ex mandatario priista René Juárez Cisneros no se ha dado 

rehabilitación a los accesos principales de la localidad y de playa; “nosotros hemos 

enviado escritos a las autoridades correspondientes para que nos ayuden a rehabilitar el 

camino y hasta la fecha no hemos recibido una respuesta favorable”, también indicó que 

las autoridades de los tres órdenes se han hecho de la vista gorda en cuanto a los apoyos 

a los prestadores turísticos asentados ahí desde hace más de 15 años. 

En esta comunidad se encuentra apostada la base naval, dependiente de la Secretaría de 

Marina la cual ha reportado a sus superiores la problemática que han expuesto los 

inconformes, pero no hay respuesta favorable a la petición hecha también por los 

lugareños. 

Dijo que la Sectur tiene desatendidos a los prestadores de servicios con los apoyos 

productivos solicitados desde la administración pasada, asimismo solicitó al gobierno 

del mandatario estatal perredista Zeferino Torreblanca Galindo gire los oficios 

correspondientes al titular de la instancia de Turismo que tiene a su cargo Ernesto 

Rodríguez Escalona, a quién culpó de la falta de promoción turística en los destinos de 

playa de la región de la Costa Grande, y señaló que “este señor de turismo no sabemos 

nada de él, pues ni lo conocemos ya que no sabemos que ha hecho por los lugares de 

playa de la región, en materia de promoción”. 


